



Favor de compartir ampliamente. Si usted recibe este e-boletín a través de más de una dirección, avísenos cuál es la dirección preferida. Para dar anuncios o para manejar su suscripción, escriba a brenda@pnmc.org. Vea la lista al final para fechas de publicación y límites para entregar información.

¡Todos los que somos, bienvenidos aquí!

Celebración de la Ordenación de la pastora Rachael Weasley

Eric Massanari, Ministro Ejecutivo de la Conferencia

El **sábado 15 de febrero**, más de cuarenta personas se reunieron en las orillas del lago Whatcom, en Bellingham, Washington, para participar en un culto religioso desenfrenado ([wild church worship](#)) y en la celebración de la ordenación de Rachael Weasley, pastora de **Community of Hope** (Bellingham, WA). COH es una de nuestras dos iglesias plantadas en la Conferencia Menonita del Pacífico Noroeste (PNMC). Incluso en esa mañana fría y húmeda, había una calidez radiante mientras cantábamos una canción compuesta por la pastora Rachael:

*Dulce y santo amigo, bienvenido aquí.
Todo lo que somos, bienvenido aquí.
Guía fiel y amoroso, bienvenido aquí;
¡bienvenido aquí!*

La canción de Rachael sirve como invocación para muchas reuniones de la Comunidad de Esperanza, ya sean las reuniones locales en persona en la práctica de adoración conocida como “iglesia salvaje”, o los servicios de adoración mensuales en línea. Esta canción proclama la hospitalidad radical de Cristo y el espíritu acogedor de esta congregación cuya misión declarada es “centrar la teología queer, trabajar por la justicia y compartir nuestras vidas”.



Todos los que nos reunimos recordamos en palabra y presencia que nos uníamos a la ordenación del primer pastor queer declarado en la PNMC. A lo largo de los años se han derribado muchas barreras y se han cruzado muchos umbrales en lo que respecta a nuestras prácticas de acreditación ministerial en la iglesia menonita y en la comunidad cristiana en general. Compartimos risas, lágrimas y tiernos silencios al sentir la alegría de este umbral que Rachael nos estaba guiando a cruzar, y también el dolor de saber que ha habido innumerables personas en el pasado cuyos dones no fueron reafirmados y para quienes la puerta del ministerio permaneció cerrada.

Como dijo Annabeth Roeschley, directora del Consejo Menonita de los Hermanos para los Intereses LGBTQ+, en la apertura del servicio de ordenación: “Nos reunimos en la fuerza y el poder colectivos de quienes nos precedieron. Aquellos sobre cuyos hombros nos apoyamos, en cuyos brazos nos acunamos, en cuyo esplendor brillamos”.

Me pareció muy apropiado que el servicio se llevara a cabo en el amplio santuario de la cuenca del lago Whatcom, y que incluyera participantes en línea y en persona, miembros del pacto de la Comunidad de la Esperanza y visitantes primerizos, pastores de varias de nuestras iglesias de la PNMC, así como líderes pastorales de la comunidad ecuménica de Bellingham. Los colores del arcoíris eran visibles en todas partes, literal y figurativamente. Para mí, este fue un momento de alegría largamente esperado y una experiencia de saber, sin dudas ni reservas, que en el gran amor de Dios, ¡todos son bienvenidos aquí!

CONGREGACIONES & ORGANIZACIONES DE LA PNMC

Retiro Para Adultos Jóvenes en Camp CAMREC, por Brisa Peacock y Tace Martin



La idea de un retiro para adultos jóvenes surgió en la Reunión Anual del año pasado en Bend, OR, donde se habló sobre la participación de los adultos jóvenes. Los eventos de la PNMC dirigidos a jóvenes y estudiantes universitarios son abundantes, pero las actividades para aquellos de entre 20 y 30 años han sido pocas y espaciadas. También hay pocos participantes activos de la iglesia dentro de ese rango de edad. En parte, nos inspiramos en la reciente Conferencia Anabautista de Adultos Jóvenes Para Un Futuro Activo celebrada en Camp Squeah en Columbia Británica y en un Campamento de Nieve para Adultos Jóvenes anterior organizado por Camp CAMREC con participantes de OR, WA y KS. Eric Massanari, Ministro Ejecutivo de la Conferencia del PNMC, fue fundamental para alentar a Tace Martin y Brisa Peacock a planificar. También ofreció la posibilidad de financiación del retiro a través de la **Beca Seed Northwest de la PNMC**. (Siga esta [enlace](#) a leer de la Conferencia en Camp Squeah.)

El Campamento de Nieve para Adultos Jóvenes se llevó a cabo en [Camp CAMREC](#), (Chumstick Area Mennonite Retreat and Education Center), **14 -17 de febrero**, en Leavenworth, WA. Tuvimos 15 participantes de una variedad de orígenes culturales y religiosos. También tuvimos algunos participantes que no asisten activamente a una congregación, pero se sintieron atraídos por las comunidades que se preocupan por CAMREC y se involucran con ella. Los participantes se quedaron entre 1 y 4 días y vinieron de Oregón y Washington con conexiones con las congregaciones menonitas de Seattle, Portland, Evergreen, Eugene y Menno.

El retiro de forma libre se organizó como un campamento de nieve con mucho tiempo de reunión informal en el albergue jugando a las cartas y juegos de mesa, pintando, cocinando y homeando Peppernuts y compartiendo comidas comunitarias. Se mantuvieron importantes debates sobre las variaciones en las recetas de Peppernuts, por lo que planeamos hacer un concurso de repostería el próximo año. El personal del campamento facilitó las comidas, mientras que los participantes se turnaron para ayudar. Celebramos una noche de karaoke en el centro de la comunidad. Las actividades al aire libre incluyeron tubing en la nieve, trineos, raquetas de nieve y la inclusión, a menudo divertida, de los perros Max, Gus y Queso. Hubo una excursión nocturna a la ciudad de temática bávara de Leavenworth, donde un pequeño grupo de participantes paseó por el centro de la ciudad, mágicamente iluminado y bullicioso. Brisa guió a los participantes en un recorrido informal por el cercano Gremio Grünewald, una organización sin fines de lucro que ofrece clases y espacios de estudio para explorar las relaciones entre el arte, la fe y la comunidad. Nos gustaría incorporar una actividad formal en el Gremio el próximo año.

Esperamos que este retiro se convierta en una tradición anual que fortalezca las relaciones entre las congregaciones y abra vías para que los adultos jóvenes se relacionen más profundamente entre sí, con nuestras comunidades de fe y con nuestro Creador. Estamos planeando un próximo retiro del **13 al 16 de febrero de 2026**. Cualquier persona de entre 20 y 30 años será bienvenida, asista o no a una congregación tradicional.



Albany Mennonite Church

El objetivo de la colecta de edredones de MCC para el **calentamiento invernal** es de 7,000. Un grupo de aproximadamente 40 hombres, mujeres y niños solidarios se unieron el 22 de febrero de 2025 para poner sus **corazones y manos** en esta tarea. ¡Los participantes pudieron completar el atado y la unión de 21 edredones de 60 x 80 pulgadas! Muchas iglesias, incluidas Portland, Zion, Salem y Albany, estuvieron representadas, así como varios grupos que contribuyeron con edredones listos para atar. Tenemos diferentes formas de hacer este trabajo, pero estamos unidos en el deseo de brindar consuelo a quienes necesitan calor. ¡Muchas gracias a todos los que participaron!



CONGREGACIONES & ORGANIZACIONES DE LA PNMC

Pacific Northwest Mennonite Historical Society



PNMHS Annual Meeting, **sábado, 15 de marzo, 2025**, Zion Mennonite Church. "¿Cuál es el problema con el nacionalismo cristiano?", presentado por **Michele Hershberger**, profesora de Biblia en Hesston College. Michele compartirá una justificación bíblica para la separación de la iglesia y el estado que inspiró el pensamiento anabautista temprano hace 500 años. Compartirá la relevancia de ese pensamiento para hoy y sus implicaciones para el futuro. Se aceptará una ofrenda para apoyar el trabajo de la Sociedad Histórica. El costo del almuerzo es de \$15/persona. (Solo se necesita confirmar asistencia para el almuerzo antes del **7 de marzo** a [Jerry Barkman](#), 503-871-6413). No se necesita confirmar asistencia para el programa.

Mediodía — Almuerzo y reunión de negocios

Para aquellos que no puedan asistir en persona, sigan esta enlace de [Zoom](#)
(Meeting ID: 813 1383 2593, Passcode: 159068)

1:30 — Sesión 1 (*Seguirá un breve descanso*)

2:25 — Sesión 2

3:05 — Preguntas y Respuestas

3:20 — Aplazamiento (Pueden visitar el Edificio de Archivos)

Se aceptarán donaciones para apoyar el trabajo de la Sociedad Histórica. El costo del almuerzo es de \$15 por persona.

Immigration Resources:

VOLANTE CONOZCA SUS DERECHOS

Este volante ayuda a explicar los derechos constitucionales que se nos otorgan a todos si nos enfrentamos a agentes de las fuerzas del orden, incluido el Departamento de Seguridad Nacional (DHS) y sus agencias asociadas. <https://waisn.org/kyrice/>

RECURSO DE TARJETA ROJA

La tarjeta roja es una herramienta que puede utilizar si los agentes del DHS/ICE se presentan en su hogar, su lugar de trabajo o su iglesia. Este sitio le permite imprimir sus propias tarjetas rojas de forma gratuita. <https://www.ilrc.org/red-cards-tarjetas-rojas>

SEMINARIO WEB GRATUITO PARA CONGREGACIONES QUE CONSIDEREN LA DEFENSA DE LOS INMIGRANTES Y LOS ESFUERZOS DE SANTUARIO:

"Comprender y evaluar los riesgos legales al trabajar con y servir a las comunidades inmigrantes"

Facultad de Derecho de la Universidad de Minnesota (anfitrión virtual)

14 de marzo, 2025 10:30am PST/12:30pm CST ~ [Regístrase Aquí](#)

MENNONITE CHURCH USA & OTRAS ORGANIZACIONES

Mennonite Church USA

MC USA ha publicado una [guía de carga de vehículos eléctricos](#) para ayudar a las congregaciones en su búsqueda de reducir su huella de carbono. La guía de 17 páginas identifica los beneficios de instalar estaciones de carga de vehículos eléctricos, aborda varias preocupaciones éticas sobre los vehículos eléctricos, ayuda a las iglesias a determinar el camino logístico más apropiado para sus situaciones únicas, ofrece numerosas opciones para financiar el proyecto y proporciona recursos para futuras investigaciones. Obtenga más información [aquí](#).

Mennonite Mission Network

¿Tienes hambre de conocer mejor a los pueblos indígenas, su profunda conexión con la tierra que habitamos y la historia colonial de los colonos que es antagónica a su cultura, espiritualidad y forma de vida? Tú y tu comunidad están invitados a involucrarse con las realidades indígenas contemporáneas, explorar las historias de los pueblos indígenas y examinar las complejidades de las relaciones entre indígenas y colonos. ¿Qué podría significar para tu comunidad solidarizarse y contribuir activamente al trabajo de reparación? Esta experiencia de peregrinación será organizada por la Coalición para Desmantelar la Doctrina del Descubrimiento, ([Coalition to Dismantle the Doctrine of Discovery](#)) dirigida por la directora ejecutiva **Sarah Augustine**, en la tierra ancestral de las Tribus y Bandas Confederadas de la Nación Yakama en Washington, **8-12 de abril, 2025**. Hay más información [aquí](#).

Africa Inter-Mennonite Mission

Africa Inter-Mennonite Mission, una agencia misionera heredada de la Iglesia Menonita de la Conferencia General y otros grupos anabautistas durante el siglo XX y actualmente un esfuerzo colaborativo que incluye a Mennonite Mission Network, Mennonite Church Canada Witness y nueve denominaciones anabautistas africanas, está buscando un *Coordinador de Relaciones con la Iglesia y los Donantes*. Para obtener más detalles, haga clic [aquí](#).

Proximos e-Boletines:

17 de mar (*entregas a más tardar 3/10*)

7 de abr (*entregas a más tardar 3/31*)

21 de abr (*entregas a más tardar 4/14*)

5 mayo (*entregas a más tardar 4/28*)

Si usted desea contribuir algo, favor de enviar un **anuncio breve** en Inglés y en Español con un enlace respectivo al Internet a brenda@pnmc.org. Nuestra meta es proveer un recurso valioso, no algo para atascar su buzón de ingreso. Si nos falta espacio, podemos omitir anuncios que son menos pertinentes a la conferencia de la PNMC. Anuncios van a aparecer solamente UNA vez, a menos que se especifique de otra manera.
¡Damos la bienvenida a su retroalimentación!

Para más actualizaciones PNMC: <http://pnmc.org> e-Boletín de Archivos: <http://pnmc.org/Resources/eBulletin>